

FRANCISCO SANZ

Esperan más claridad sobre la implementación del antiguo Hospital como futuro "Hospital Comunal"

Postura. Concejal puntualizó que está abierto, a analizar las ideas y aseguró que ese edificio debe ocuparse sí o sí.

CURICÓ. Incertidumbre existe sobre el destino final del inmueble de avenida San Martín, más allá que la nueva administración pretende destinarlo para potenciar la salud primaria, como un "Hospital Comunal". En su calidad de vicepresidente de la comisión de Salud del concejo municipal, el concejal Francisco Sanz espera que pronto ha-

ya más claridad sobre el tema. "De boca del propio alcalde, ha ido mutando desde posta central a hospital comunal", precisó. En diálogo con diario La Prensa, el edil de Renovación Nacional admitió que aún hay dudas sobre el destino final de las dependencias del otrora CRS.

"Hasta el momento no conocemos mayores detalles,

solamente conocemos algunas luces que nos ha dado la experta del actual alcalde, Cecilia Casanova, a través de los medios de comunicación, donde nos ha hablado de la salud primaria más algunos componentes o prestaciones innovadoras", dijo.

ABIERTO AL DIÁLOGO
 Francisco Sanz precisó que está abierto a analizar to-



A juicio del edil, edificio no puede quedar olvidado.



Sanz se mostró abierto a avanzar en la materia.

das las ideas, para mejorar la salud primaria, pues por ley la Municipalidad debe centrarse en ese punto, a lo que se puede agregar algunas prestaciones. "Pueden ser algunas cirugías ambulatorias, algunos convenios con el Servicio de Salud,

ese es el camino", precisó. La autoridad comunal indicó que estará muy atento, a cuando se presente un proyecto claro y un el plan de trabajo en esa materia. "Para poder conversarlo, ver de dónde sale el financiamiento, cómo se imple-

menta, qué convenios son, qué se traslada, etc.", aseveró. Agregó que la peor alternativa "es no hacer absolutamente nada con ese edificio y tenemos que ocuparlo sí o sí, para la salud comunal".